



La cathédrale de la Trinité, quai Branly à Paris, grande découverte des Journées du patrimoine



La cathédrale de la Trinité et le Centre spirituel et culturel quai Branly figurent parmi les sites les plus visités du prestigieux 7^e arrondissement de Paris pendant les Journées du patrimoine. Le site participait pour la première fois à cette manifestation nationale.

Les Journées du patrimoine sont organisées tous les ans depuis 35 ans. Cette année, 15 000 monuments et bâtiments d'état étaient ouverts au public les 16 et 17 septembre. Selon la tradition, le Palais de l'Élysée, la résidence du premier ministre et les ministères avaient ouvert leurs portes. Les musées les plus connus, comme le Louvre, le musée d'Orsay, le musée Rodin et d'autres, étaient accessibles gratuitement.

L'église orthodoxe du quai Branly avait été recommandée à leurs lecteurs par les plus grands tabloïds français, du *Monde* au *Figaro*. Les Parisiens et les touristes ont patiemment attendu plusieurs heures pour pouvoir entrer à leur tour dans l'église et visiter l'exposition organisée par le Centre.

Les visiteurs étaient accueillis à la cathédrale par les clercs et par les employés de l'église. Durant huit heures, ceux-ci ont inlassablement répondu aux questions et servi de guide à ceux qui souhaitaient mieux connaître le Centre culturel et spirituel.

La majeure partie des visiteurs (selon les estimations, au moins 12 000) a déclaré que la cathédrale orthodoxe du quai Branly non seulement faisait désormais partie intégrante du patrimoine architectural parisien, mais en était aussi l'un des ornements.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48197/>